

Eine Tonne Fisch verputzt

HEMSBACH. ASV-Vorsitzender Bastian Karsten freut sich und ist zugleich mächtig stolz auf seine Truppe. Denn das dreitägige Fischerfest am Wiesensee lief geradezu ideal. Der Einsatz der 40 Vereins Helfer lohnte sich demnach. Schon am Freitag wieder Fisch zu verkaufen, kam bei den Gästen gut an. Dies wird daher auch 2015 in dieser Form fortgesetzt. „Sogar aus Mannheim oder Weinheim riefen sie uns am Freitag an, ob es an diesem Abend wirklich Fisch gibt“, erzählte Karsten, der 2010 das Ruder des Vereins übernahm.

Das 500-Mann-Zelt war am Freitag gut gefüllt und alle hatten ihre Freude am Fisch und natürlich an der Musik von DJ Cebe! Der Samstag ging gleich so positiv weiter. Offiziell startete der Fischverkauf erst ab 11 Uhr, doch die Ersten standen schon 30 Minuten vorher auf der Matte. „Viermal Zander, zweimal Forelle und drei See-

lachsfilet“, erinnert sich Karsten an eine Bestellung. Der Fisch wurde sorgfältig in den Korb gelegt und schon ging es nach Hause, um ihn dort zu essen. Andere blieben auf der Anlage am Wiesensee.

Der Renner beim Fisch war wie in den Jahren zuvor der Zander, der wie die anderen Fische in eine Salzlake eingelegt wird. Gut eine Tonne Fisch (Zander, Forelle, Seelachs) wurden so an den drei Tagen verputzt. Zander ist übrigens auch der Lieblingsfisch des Vorsitzenden.

Als Besonderheit in diesem Jahr servierte der 160 Mitglieder starke Verein seinen Gästen selbst geräucherte Lachsvariationen und passend dazu den richtigen Weißburgunder, Riesling, Spätburgunder oder Gewürztraminer. Versteht sich von selbst, dass die edlen Tropfen alle von der Bergstraße kamen.

Fischerkönige geehrt

Für den Abend stand im Festzelt dann die Ehrung der Fi-

scherkönige an, die die Weinheiten Königin Clarissa I. und ihre Prinzessin Anna-Lena vornahmen. Die Königskette bei der Jugend trägt künftig Justin Zimmermann, der eine 340 Gramm schwere Brasse aus dem See angelte. Erster Prinz wurde Daniel Schäufole mit einem 100 Gramm schweren Barsch und zweiter Prinz Pascal Briaire mit einem 90 Gramm schweren Rotauge.

Fischerkönig bei den Senioren wurde Markus Seefeldt mit einer 300 Gramm schweren Brasse. Erster Prinz ist Peter Rotz (Brasse 290 Gramm) und zweiter Prinz Christian Benesch (Rotaug 140 Gramm). Auch die Hemsbacher Kerweborschede waren bei der Proklamation dabei. Anschließend heizte wieder DJ Cebe! den zahlreichen Gästen im Festzelt ein.

Für den Sonntag hatte sich Bürgermeister Jürgen Kirchner angekündigt. Er überreichte dem ASV Sandhofen den Hemsbacher Angelwanderpokal. An

seit 1969

KLÜBER-RAHMEN

DEM BILD ZU LIEBE

**Bilderrahmen
Kunstmalbedarf
Direkt vom Hersteller**

Öffnungszeiten
 Montag - Freitag
 08.00-12.00 Uhr; 13.00-17.30 Uhr

 Dossenheimer Weg 78
 69198 Schriesheim
 Telefon 06203 6777
 gebira@klueber-rahmen.de
 www.klueber-rahmen.de

diesem Freundschaftsangeln beteiligten sich rund 50 Angler; die Vereine stammten aus Frankfurt, Mannheim, Feudenheim, Viernheim, Weinheim, Birkenau und aus der französischen Partnerstadt Bray-sur-Seine. Für die Musik am gestrigen Sonntag sorgte die Prosecco-Party-Band. Am Ende des dreitägigen Hemsbacher Fischerfestes am Wiesensee dankte Karsten den vielen Gästen, die erneut den Weg zum Wiesensee fanden. Ein dickes Lob ging auch an die 40 Vereins-helfer: Besonders die stellvertretende Vorsitzende Silvia Kiß lobt er. Der Vorsitzende Karsten blickte aber auch schon mal in die Zukunft, genau genommen

ins Jahr 2015. Denn der Angelsportverein 1965 Hemsbach besteht seit einem halben Jahrhundert.

Und dies soll entsprechend gewürdigt werden. Sicher ist, dass im November 2015 ein Festbankett mit Ehrungen stattfinden wird.

Planungen für 2015 laufen an

Das dreitägige Fischerfest im September 2015, bei dem es ebenfalls wieder freitags Fisch zu kaufen gibt, gehört auch zu den festen Programmpunkten im Jubiläumsjahr. Eine Festschrift wird ebenfalls veröffentlicht. „Wir sind noch in den Planungen“, fügt der Vorsitzende hinzu.



Beste Stimmung herrschte am vergangenen Samstagabend im Festzelt beim Fischerfest des Angelsportvereins 1965 am Wiesensee.

BILD: GUTSCHALK



Bürgermeister Jürgen Kirchner überreicht dem ASV Sandhofen den Hemsbacher Angelwanderpokal.

BILD: SCHEUBER

Wollt ihr im Frühling nicht vermissen ...
 ... Tulpen, Krokusse und Narzissen, solltet ihr euch zu uns bewegen und ins Körbchen euch sie legen!
 Übrigens:
Wintersteckzwiebeln, Pflanzknoblauch ...
 ... gibt es jetzt auch!

GEORG VON BÜREN
 Ihr Gartenfachhandel seit 1938
 Stahlbadstraße 96 · Weinheim
06201-12691
Kofferraum-Einlade-Service